

BOSSMAN

Kunjungi Tiga Pulau, Bupati Pangkep Bagikan Bantuan PKH dan Puluhan Ton Beras Kepada Warga Pulau Kurang Mampu

HermanDjide - PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID

May 26, 2023 - 10:40



Kunjungi Tiga Pulau, Bupati Pangkep Bagikan Bantuan PKH dan Puluhan Ton Beras Kepada Warga Pulau Kurang Mampu

PANGKEP-- Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau(MYL) kunjungan kerja ke wilayah kepulauan, Kamis(25/5/23).

Didampingi sejumlah kepala OPD, dalam lawatannya kali ini Bupati MYL mengunjungi tiga pulau sekaligus. Pulau Sanane desa Mattiro Adae, pulau Balang Lompo kelurahan Mattiro Sompe dan pulau Balang Caddi kelurahan Mattiro Bintang.

MYL datang tidak dengan tangan kosong. Mantan ketua DPRD Pangkep itu

membawa dan membagikan bantuan kepada warga pulau.

Di Pulau Sanane Desa Mattaro Adae, MYL menyerahkan bantuan beras kepada 218 orang penerima dengan total 2180 kg setiap bulan yang diberikan selama 3 bulan. Bantuan PKH diberikan kepada 103 keluarga penerima manfaat (KPM) dengan total Rp. 72.950.000.

Di Pulau Balang Lompo Kelurahan Mattiro Sompe, disalurkan bantuan bak air sebanyak 95 buah.

Beras kepada 509 orang penerima dengan total 5090 kg setiap bulan yang diberikan selama 3 bulan. Bantuan bedah rumah sebanyak 10 unit dan

Bantuan PKH kepada 238 KPM total jumlah Rp. 175.850.000

Di Pulau Balang Caddi Kelurahan Mattiro Bintang, disalurkan Bantuan bak air 95 buah. Beras untuk 245 orang penerima dengan total 2450 kg setiap bulan yang diberikan selama 3 bulan. Bantuan Bedah rumah 10 rumah, terealisasi 5 rumah dan Bantuan PKH kepada 119 PKM nominal Rp89.275.000 serta Bantuan mushaf alquran sebanyak 40 eksemplar.

"Hari ini ada kesempatan bagi saya untuk berkunjung ke pulau ini, dimana kunjungan saya ini membawakan sesuatu untuk masyarakat yang berbentuk bantuan. Bantuan beras diberikan kepada masyarakat dalam 3 bulan, 10kg di bulan pertama, 10 kg di bulan ke dua, dan 10kg di bulan ke tiga. Karena masalah geografis, untuk wilayah kepulauan langsung saya berikan untuk 3 bulan. Oleh karena itu, bantuan yang saya berikan diharapkan bisa tepat sasaran,"ujarnya.

Tak hanya itu, MYL juga menyampaikam program kerja lainnya. Salah satunya upaya pemerintah untuk menekan angka stunting di kabupaten Pangkep. Bupati MYL berharap, para kader poyandu yang ada di wilayah kepulauan bisa membantu upaya pemerintah dalam menekan angka stunting.(Herman Djide)